

懇談会でのご意見・ご回答【根浜 平成24年5月27日開催】

ご意見	ご回答
住宅予定地を津波最大到達点より上にできないか。	道路への利便性と、安全の高さを考慮して計画しているが、今後の詳細設計でも意見を参考にしたい。
鵜住居から根浜への浸水しない道路計画は、一度中止になったものでは無いのか。	検討しなおして、実現できる案を示している。
津波シミュレーションは、防潮堤14.5mを考慮しているのか。反射波の影響は心配ないのか。	根浜は現況の防潮堤の復旧をして、他の集落では、14.5mを整備したときの反射波も考慮した結果。土地利用計画は、それを考慮して立てています。
新しい道路ができる間に、現道も整備してほしい。	関係部署、町内会と協議しながら、復旧工事をしていきたい。
加算支援金は一度公営住宅に入居してから再建したらもらえないのか。	家の再建(購入)時に、申請を期限内(H30.4.10まで)に行えば支給される。
盛土高が10mになると言うが、長年住むので安全を確保してほしい。	安全な土地を確保するよう努力する。
復興交付金(第2回)が釜石市だけ、申請額よりマイナスなのはなぜか。	当市は、第1回では交付が一番多かった。今回は都市計画決定の手続きがまだなので、少ない。他市町は、都市計画決定の要らない防集事業などで交付されている。
水道施設が不足。最低限で良いので早急に整備してほしい。	早急に検討する。